

Veranstaltung

Geo-Informationen im Fokus

[15.02.2011] Anfang März lädt die Firma AGIS Kunden und Interessenten zur GeoAS-Tagung nach Flörsheim am Main ein. Dabei geht es um Themen wie Stadtmarketing, ALKIS und die INSPIRE-Richtlinie.

Die diesjährige GeoAS-Tagung des Unternehmens AGIS findet am 11. März 2008 in Flörsheim am Main statt. Ein Themenschwerpunkt ist die INSPIRE-Richtlinie. Professor Robert Seuß von der FH Frankfurt am Main wird einen Überblick zu Metadaten und transnationalen Geodateninfrastrukturen geben. Zudem wird die Flexibilität des GeoAS Developers demonstriert und ein Ausblick auf die zukünftige Produktlinie gegeben. Weitere Vorträge beschäftigen sich mit den Themen ALKIS und Abwassergebührensplitting sowie Stadt- und Geomarketing. Die Teilnahme an der Veranstaltung ist kostenlos.

(rt)

Stichwörter: Geodaten-Management, Veranstaltung, GeoAS, AGIS, GIS, Geoinformationen